

# *Le premier vice-président cubain entame une visite officielle au Japon*

---



Tokyo, 31 mai, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a entamé aujourd'hui une visite officielle au Japon.

Au programme de sa visite un entretien à Tokyo avec Keiji Furuya, président de la Ligue parlementaire d'amitié Japon-Cuba pour analyser les liens entre les deux pays.

Peu avant son départ de Moscou pour Tokyo, le premier vice-président cubain a confirmé le haut niveau des relations politiques, commerciales et économiques entre Cuba et la Russie.

Au cours d'une rencontre avec des diplomates en poste à Moscou et avec un groupe de jeunes cubains qui font leurs études là-bas, Miguel Diaz-Canel a signalé que sa visite en Russie avait été couronnée d'un grand succès.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95239-le-premier-vice-president-cubain-entame-une-visite-officielle-au-japon>



**Radio Habana Cuba**